

DOMINGO 30: La Fiesta de Cristo Rey, Stos. Alfonso Rodriguez, Serapión y Eutropia.— LUNES 31: Stos. Quintín y Urbano, mrs. y S. Antonino ob.—MARTES 1 Noviembre: Festividad de Todos Santos.—MIERCOLES 2: La Conmemoración de los Fieles Difuntos, Santos Victorino y Marciano.—JUEVES 3: Los innumerables mártires de Zaragoza y S. Valentín.— VIERNES 4: S. Carlos Borromeo ob. y cf. y S. Vidal.—SABADO 5: Sta. Isabel, prima de la Santísima Virgen y S. Zacarías.

MARTES 1.º TODOS LOS SANTOS

nunión DIA DE PRECEPTO, OBLIGACIÓN DE OIR MISA

# FVANGFII

(San Mateo, cap. XXIII)

En aquel tiempo habiendo subido Jesús a una barca siguieronle sus discípulos. Y hé aquí que se levantó en el mar una gran tormenta, de tal modo que la barca era cubierta por las olas. El, sin embargo dormía. Entonces acercándosele sus discípulos le Dios despertaron diciendo: Señor, sálvanos, que perecemos. Y Jesús les dijo: Hombres de poca fé ¿porqué temeis?. Y levantándose entonces mandó a los vientos y al mar y volvió a reinar la calma. Entonces todos los que presentes se hallaban quedaron llenos de admiración y decían entre sí: ¿Quien es este a quien el mar y los vientos obedecen?.

## EXPOSICIÓN

LA FE. Miremos a Jesús erguido sobre aquel frágil esquife peloteado por las olas, sereno, imperante sobre as ráfagas de la tempestad, sobre el echo oscilante de las aguas que se repliegan y aquietan medrosas al instante.

LOS DE POCA FE. Miremos a los que seguían a Jesús, sobresaltados, en el colmo de la angustia, a los pies del divino Maestro. ¡Señor, gritan, levántate, mira que estamos a

punto de perecer!. ¿No ves nuestra desgracia?. ¿Quieres, acaso, que perezcamos todos?. Hemos embarcado porque nos lo mandaste, ¿y ahora dejarás que sucumbamos?.

LOS SIN FE. Hay muchos que desconfian de Dios, porque no ven un milagro que transforme la faz de las cosas; o porque Dios no suscita un nuevo Macabeo que humille a nuestros enemigos, para luego, cómodamente, entrar en la tierra de promisión

LA VERDADERA FE. Pero esto es un error gravísimo. Porque la cuestión religiosa no es una cosa exclusivamente ligada a los acontecimientos políticos. El triunfo de la religión, (que no es un partido), mas que de la política, ha de depender de la renovación interior de los católicos y de nuestra buena formación religiosa.

No nos ha de venir el triunfo de fuera, sino de dentro de nosotros. Ved lo que dice el Maestro: «el reino de Dios está dentro de vosotros».

En lo más hondo de nuestra conciencia hemos de poner la turbina de nuestra actividad. En el remozamiento de nuestra vida interior religiosa es donde hemos de hacer hincapié, para lanzarnos a una actuación política y social de reconquista de los derechos de Dios.

0

onio

Sem

Torre lles. Llop

URO el M

Capi ción.

la ma rio.

nen

. Pbr

con Patro

1 Jorg

MART

# EXISTENCIA DEL PURGATORIO

A todo desorden, dice Santo Tomás. Dios exige una reparación proporcionada. Suponed por un momento que un hombre manchado con faltas leves se encuentra de repente en el sepulcro, si no le presentamos mas que dos caminos, el del cielo y el del infierno. ¿cuál de estos dos elegirá? ¿El del cielo? Imposible, pues nada que esté sucio puede morar en la gloria; ¿el del infierno? No, por cierto, porque tiene contraidos derechos para no descender a este precipicio. Admitamos el Purgatorio, y con un alto mas o menos prolongado en esta cárcel, el alma satisfará a la justicia divina y purificada de todo pecado entrará en la gloria.

El dogma del Purgatorio no solo está de acuerdo con la razón sino con las exigencias del corazón cristiano. Santa Catalina de Génova así se expresa: «He visto que Dios es de tan alta pureza, que el alma que encuentra en sí un pequeño átomo de imperfección, se precipitaria en mil inflernos antes que morar con acatamiento ante la majestad infinita. En hallándose en el Purgatorio estima como disposición misericordiosa el descubrir una cárcel donde purificarse de la suciedad en que se ve envuelta».

HISTORIA PATRIA

# Parroquia de San Mauro

III

Acrecentándose cada dia más entre los alcoyanos la devoción a San Mauro, surgió el laudable pensamiento de erigirle una Ermita en el mismo sitio de «les eres noves» donde fué proclamado Patrono. El dia 21 de Noviembre de 1626, se procedió a la bendición y colocación de la primera piedra y los trabajos de construcción de dicha Ermita se empezaron activamente bajo la dirección de D. Jaime Moya, habiendo cedido el solar su propietario D. Antonio lordá.

Esta primera Ermita estaba emplazada en lo que actualmente es altar de Los Lirios Milagrosos, con la puerta recayente a la calle de San Francisco. Tenia un altar en donde se colocó la imagen de San Mauro (que hoy se venera en el altar de la Cueva Santa) y prestaba los servicios espirituales en dicha Ermita un vicario de la Parroquia hasta que la Comunidad de P. P. Franciscanos se posesionó de ella.

Desde el dia 3 de Diciembre de 1627, la Villa cumplió anualmente el voto popular, asistiendo en el dia propio del Santo el Clero con el Ayuntamiento a la misa solemne y procesión pública vespertina.

(Se continuară)

## Obra celestial

Cuando las almas cristianas orar ya con la mente, ya con los labios se ponen directamente en comunicación con Dios, y con los ángeles y bienaventurados, realizan una obra celestial.

Desolada está la tierra porque son pocas las almas que oran; no se piensa mas que en los bienes caducos de la tierra y por eso no hay paz y tranquilidad entre los hombres.

Piensen los verdaderos cristiano que la oración es el pararrayos d la justicia divina provocada por la iniquidades del mundo.

Oremos y obremos en consonar cia con la santa doctrina del divino Crucificado. lugar res p

Purga a ma y lglesi a dispu a alivia buena

> gos o alguna más, o al ma profes nosotr se hici

presta

imploi

ráram ¿D rer a westr oda s lmas ayan

Fru Fru a y d rear e al, par

el tier

vitar, urgate lios ol ión de carid

ntrar

COL

# CATECISMO

ción

brd

eles

¿Oué es el Purgatorio?. Es un lugar donde se padecen crueles dolores para expiar todo aquello que en la tierra no se ha satisfecho plenamente.

¿Son muy dolorosas las penas det Purgatorio?. San Agustín así lo afirma v es doctrina confirmada por la glesia. Pero Dios misericordioso ha dispuesto que pudiéramos ayudar y aliviar a aquellas almas con nuestras buenas obras.

¿Debemos ayudarlas?. Debemos prestarles auxilios porque las que lo imploran son nuestros parientes, amigos o bienhechores... que quizá están algunas allí por culpa nuestra. Además, con este acto de caridad, fieles al mandamiento que nos dió Jesús, profesamos amor al prójimo como a osotros mismos. ¿Oué quisiéramos se hiciera con nosotros, si nos enconráramos en aquellas mismas penas?.

¿Debemos tener interés en socorer a las almas del Purgatorio con mestras oraciones?. Debemos con oda solicitud socorrerlas porque las lmas que por nuestras oraciones ayan sido admitidas a la gloria antes el tiempo debido, nos han de alcanar de Dios gracias y favores sinulares.

Fruto: Admiremos la bondad divia y démosle gracias, porque quiso rear este lugar de explación tempoal, para recibir en el cielo almas, que e otro modo no pudieran nunca ntrar allí. Y nosotros procuremos tran vitar, no solo el infierno, mas aún el urgatorio; y para esto ofrezcamos a tianos jos obras de penitencia en satisfacón de los pecados y practiquemos or la caridad con las almas del purgatorio.

CORDAOS DE VUESTROS

DIFUNTOS =

# DIALOGUILLO

Un niño de once años comete la travesura de quitar a sus padres diez duros y se marcha de casa.

La Radio anuncia la fuga del niño dando señales de su aspecto físico y pronto la policía le devuelve a sus padres.

Estos le preguntan muy serios: ¿por qué has hecho eso con nosotros?

El niño contesta: Es que el maestro ha dicho en escuela que los hijos no pertenecen a los padres, sino al Estado y por eso he tenido el mal pensamiento de robaros u abandonaros, al saber que no teneis autoridad sobre mí.

-Nada de eso, hijo mío, le replica la madre preguntándole ¿quién te ha criado, quién ha pasado malas noches cuidando de tí, quién te ha dado y te dá de comer, vestir, nosotros o el Estado?...

-Vosotros, contesta cabizbajo el niño.

-Luego a nosotros perteneces y a nosotros has de amar, respetar y obedecer. ¿Entiendes?...

¡Que no se repita la calaveradal.

El próximo Domingo 6 de Noviembre

### COLECTA PRO CULTO Y CLERO

El Patronato de San Jorge, en adelante, se reunirá en la Iglesia de San Agustín, todos los domingos a las 3 v media de la tarde.

# Boletin Religioso

### SANTA MARIA

Domingo 30: Festividad de Cristo Rev. Por la tarde a las 6'30, solemne ejercicio eucaristico y ejercicio del mes del Santo Rosario con sermón por el Dr. D. Manuel Gadea, por las siguientes intenciones: Domingo, de Don Miguel Vitoria y D.ª Angelina Lluch. Lunes, de D. José Laporta Valor v D.ª Concha Mira Barberá.

Lunes 31: A las 11, solemne Aniversario por el alma de D. Agustín Soler. Por la tarde Santo Rosario con sermón por el Dr. D. Ma-

Martes 1 Noviembre: A las 9'30, solemne Misa a San Judas Tadeo por su Cofradía, con sermón por el Dr. D. Manuel Gadea. Por la tarde a las 5'30, Oficio de Difuntos con

Miércoles 2: Conmemoracion de los Fieles Difuntos. A las 9.30, solemne Aniversario

Viernes 4: A las 6'45, ejercicio del Corazón

Agonizante de Jesús, con Misa. Sábado 5: A las 645, Felicitación Sabatina con Misa de Comunión. Al anochecer empieza la novena de las Benditas Almas, con sermón por el Rvdo. D. Ignacio Corrons.

Diario de Misas en sufragio de D. Jaime

Domingo 6: A las 9'30, Misa Mayor con homilia por el señor Cura.

#### NOVENARIO DE ALMAS

El dia 5 del próximo Noviembre comenzará en la Parfoquia de Santa María. Predicará el Rydo. D. Ignacio Corróns. INTENCIONES: Dia 1.º 2.º y 3.º Vacantes.

- » 4.º Por D. Enrique Pascual, difunto. Por los difuntos de D.ª Antonia
- 6.0 Por los difuntos de D. José Jordá
  - y 9.º Vacantes.

### Nuevos cristianos por el Bautismo

Libertad Aurora Román Guarinos, de José y Concepción.--Desiderio Soler Ivorra, de Desiderio y Candelaria.-Adela Ferrandiz, de Juan y Adela.-Amando Plá Berenguer, de Juan y Francisca.-Juan Pedro Mollá Domenech, de Vicente y Teresa .--Tomás Vadillo Tomás, de Federico y Car-men.—Consuelo Vañó Vañó, de José y

#### Sin sacramento, no hay matrimonio entre católicos

Juan Reig Falcó con Dora Aracil Casasempere.-Rafael Pascual Llácer con Ro-

VICARIO DE SEMANA D. Miguel Angel Martín, Pbro.

Rigoberto Albors, 7

#### SAN MAURO

Domingo 30: A las 7'15, ejercicio del mes del Rosario con exposición. A las 7'30, Misa de Comunión general. A las 9'30 Misa Mayor en honor a Cristo Rev. A las 4 tarde, exposición del Señor y actos de desagravio por la Asociación del Apostolado de la Oración hasta las 6 en que empezará la Hora Sant A las 7, sermón por Rydo. D. José Arnaud Pbro, v Reserva solemne con procesió

Lunes 31: A las 7'30, Ultimo dia del me del Rosario. Al anochecer, Corona y Medi tación.

Martes 1 Noviembre: A las 9'30, Misa Ma vor. A las 3'30, Rezo del Santo Rosario (la tres partes) en la Capilla de la Comunió A las 530, Oficio de Difuntos.

Miércoles 2: A las 4'30, empiezan las Misa A las 9 y 930, aniversarios por los asociado difuntos de la Cofradía de las Almas. continuación los Responsos.

Jueves 3: Al anochecer, Hora Santa.

Viernes 4: Diario de Misas en sufragio D.a Clara Valor. Al anochecer, Corona Meditación.

Sábado 5: Diario de Misas en sufragio d D. Jaime Gisbert. A las 10, aniversario «En a sufragio de D. Rafael García Abad. scipul anochecer, Corona y Meditación.

Sin bautismo, nadie puede salvars

Teresa Bernabeu Capelo, de Juan y Salu Ricardo Jordá Peidro, de Antonio men.-Ismael Balaguer Domenech, de Vice y Dolores.-Angeles Picó Vañó, de Enric Ramona.—Antonio Francisco Mora Gisbert, de Antonio y Carmen.

#### Casados legitimamente ante Dios y ante los hombres

Remigio Solbes Pascual con Consu Payá Sempere.—Francisco Company Blan con Josefa García Cremades.—Luis Vice Albors con Josefa Carbonell Muntó.—An nio Garrigós Espí con Remedios Gar

#### COADJUTOR DE SEMANA D. Luis Bosch Sempere, Phro. San Nicolás, 105-4.0

### San Agust

Jueves 3: Jubileo de XL Horas en fragio del alma de D. Carlos Cantó. A 6'30, se manifestará a S. D. M. A las 9 Mayor, y por la tarde a las 6'30, ejerci

eucarístico y reserva. Viernes 4 y Sábado 5: Los mismos cu del día anterior.

IMPRENTA de IGNACIO MAR

Añ

DO y Sto Aveli

ino de iena s tros ho mbró ó. De

uto, ap llegan dijero buena ne ciz

hech uieres respo ranque ecer lo ices d

ente la emarl neron

AN aoc estro

smo. storia